



Pièces	3 Pièces
Référence	84247367
Prix	439 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Environnement de qualité, au calme pour ce bel appartement 3 pièces, sans aucun vis-à-vis, avec vue mer latérale imprenable. Séjour donnant sur belle terrasse et jardin intime. 2 chambres, chacune avec salle de bains wc. Balcon filant sur cuisine et deuxième chambre. Cave spacieuse. Possibilité de louer ou d'acquérir en supplément un garage (35.000 €). Possibilité également de garer un véhicule dans la voie privée de la copropriété, arrêt de bus à seulement quelques pas. Contactez-nous dès aujourd'hui pour une visite exclusive de ce bien

Quality, quiet environment for this beautiful 3-room apartment, not overlooked, with breathtaking side sea views. Living room opening onto a beautiful terrace and intimate garden. 2 bedrooms, each with bathroom wc. Balcony extending onto kitchen and second bedroom. Spacious cellar. Possibility to rent or acquire a garage in addition (€35,000). It is also possible to park a vehicle in the private lane of the condominium, bus stop just a few steps away. Contact us today for an exclusive viewing of this property

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

